

Wir lernen Krosno kennen: Eine Stadtführung und ein Besuch im Stadtmuseum

Am Sonntagmorgen machten wir uns auf zu unserem Treffpunkt, dem Marktplatz in Krosno. Leider spielte das Wetter nicht mit und es begann zu schneien. Trotz der Kälte versammelten wir uns um die polnischen Schüler und hörten ihnen gespannt zu. Sie erzählten uns etwas über die verschiedenen Gebäude und die Geschichte ihrer Altstadt. Danach gingen wir in eine schöne, alte Kirche. Das Innere der Kirche war mit viel Liebe zum Detail gebaut. Alles sah sehr edel und alt aus.

Nachdem wir uns in der Kirche umgesehen hatten, gingen wir durch die Stadt zurück zum Marktplatz den Mittelpunkt der Altstadt. Rund um den Marktplatz gab es eine Bäckerei, eine Apotheke und viele kleine Läden. Nach der Stadtführung besuchten wir ein Museum, welches die Geschichte Krosnos erzählte. Im Museum konnten wir uns Stücke alter Mauern und später gefundene „Schätze“, wie zum Beispiel Teller, Tassen, Knöpfe, Besteck und Knochen ansehen. Trotz des Wetters haben wir einen schönen und spannenden Morgen in Krosno verbracht. Auch die anderen Schülerinnen und Schüler teilten diese Meinung, wir alle empfanden den Morgen als gelungen und freuten uns auf den Nachmittag mit unseren Gastfamilien.

Von Lea-Sophie

